

Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate

5 Pièces

200 m²

Réf. 7_10892RM

1 925 000 €

Toulon

Maison à vendre (83000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Toulon faron - situation exceptionnelle pour cette villa californienne emblématique nichée à flanc de colline. Cette villa d'architecte aux lignes épurées, qui bénéficie de l'une des plus belles vues sur la rade, a été édifiée en 1993 sur une parcelle de 2000m2 avec piscine, garage et stationnements. Exceptionnellement lumineuse grâce à ses grandes baies vitrées, elle se compose au rez-de-chaussée, d'un vaste hall d'entrée, de deux chambres avec salle de bain, d'un wc, d'une cave et d'un grand garage de 35m2. Au premier niveau, vous découvrirez un triple séjour de 65m2 ouvrant sur une terrasse ...

Toulon faron exceptional location for this emblematic californian villa nestled on the hillside. The architect-designed villa with clean lines benefits from one of the most beautiful views of the harbor, built in 1993 on a 2000m2 plot with swimming pool, garage and parking spaces. This bright villa offering a permanent spectacle with its magnificent breathtaking view consists of: on the ground floor: a large entrance hall, two bedrooms with bathroom, toilet, a cellar and a large garage of 35m2. On the first level: a triple living room of 65m2 opening onto the terrace of approximately 120m2 ...

CANAT ET WARTON (HYERES)

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate

www.residences-immobilier.com



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate